

美智子さま 次世代への伝言と 戦争への危機感

8月15日の終戦の日に向けて昨年から
慰霊のため各地を訪問されている両陛下。
行動をもって示したいお考えとは……

【陛下に従い】戦後70年・鎮魂の旅に込められた――
下重曉子さんが説く
新たな家族のかたち

ベストセラー『家族という病』

長瀬コッソリ組んだ
バンドで極秘ライブ

「まれ」
決断のとき……

拓哉映画『HERO』に『ポケモン』の脅威

高橋ジョージ離婚裁判で『極楽とんぼ』復活、は
NHKに大迷惑トランプ矢作の加藤への恩返し

山田SPドラマ『クランクイン』撮

おいしい&ヘルシー&

きれいになれる

家族みんなの

おしゃれヨーグルト

レシピ

7月28日号

特別定価390円

主婦と生活社

週刊女性

母乳が出なくて悩む心につけ込む
偽母乳ネットビジネスにダメされないで!

福士蒼汰
初のダメ男

JYJ
超スペシャルプレゼント付き

10P大特集
今、改めてイジメを考える
夏のお悩みSTOP!
顔汗＆メークくずれ

特集・戦争法案とブラック国家

戦争の民営化で
医療難民があふれる
安保法制の陰で
トンデモ法がやつてくる
私たちの暮らしはどうなる?
派遣法、盗聴法の
改正の中身は?

スー女も初心者も
大相撲をがぶり楽しむ
ごつつあんネタ15

ボコボコ脚ケア
最前線 真夏の袋とじ
ジンたまジャム
夏バテも冷えも
撃退

好評連載 横谷シェフ楽うまごはん
カラダが元気になる!
スタミナメニュー
OVER40からニオイがきつくなるそうで…
この夏、加齢臭、がない
オナになるために

週刊女性

7月28日号

第59巻第24号
通巻第247号

2015年7月14日発行 発売・毎週日発行・発送
1957年3月22日第三種郵便物認可

編集人寺田文一
発行人倉次辰男
主婦と生活社発行

〒104-0076 東京都中央区京橋3-1-7
編集部TEL 03-5536-3030

特別
定価390円
本体361円

No.284

安保法制で

米軍のために 病院から締め出される日

紛争地の自衛隊だけじゃない!
日本でも、一般人も巻き込まれる『戦争の民営化』

医療難民があふれ
貧困層を狙い撃ち!

強行採決が間近とさやかれる安保法制。
私たちの暮らししから安心が奪われ、破壊される危機に、医師やナースらが怒りの告発!

方公共団体その他の機関と相
互に協力し、武力攻撃事態等
への対処に関し、その業務に
ついて、必要な措置を実施す
る責務を有する

日本が他国から攻撃された
場合はもちろん、他国が攻撃
されたことにより日本の存立
危機に陥ったと政府が判断し
たときにも、自衛隊や他国軍
へ協力しなければならないと
いう内容。国民にも同様の協
力が義務づけられている。

団塊の世代が65歳以上の仲間入りをした今年、国民の4人に1人が高齢者に。医療需要がひっ迫するのに対し、医師不足は深刻化の一途をたどっている。医師数がワースト1位の埼玉県を含む東京圏は危険水域。被災地をはじめ地方でも、地域でたたかひつたの病院さえ消えてしまつた「医療空白地帯」が目立つ。

そんな厳しい現状に安全保障関連法制が追い打ちをかける。これを危惧する医師、看護師らが集会を開き、いつせいに声をあげ始めた。

「はじめは自衛隊の医官。そ

れから防衛医科大学校の医師、看護師が続き、最終的に民間の医療関係者まで「費用」される恐れがあります」と話すのはNPO法人「医療制度研究会」副理事で外科医の本田宏志師。民間人に国が業務従事命令を出して強制徴用すれば、国内の医療が疲弊するリスクは避けられない。

『救急車の“たらい回し”、地域の医療格差など、すでに問題とされていることはすべ
て状況が悪化するでしょう。さらに有事ということで、普通の人、ハンディキャップのある人、軍人のなかで優先順位がつけられて、受けられる医療サービスが制限されてしまう危険性もある』

安保法制の柱のひとつである『武力攻撃事態法』の改正案には、こう記されている。

『指定公共機関は、国及び地

方公共団体その他の機関と相
互に協力し、武力攻撃事態等
への対処に関し、その業務に
ついて、必要な措置を実施す
る責務を有する

日本が他国から攻撃された
場合はもちろん、他国が攻撃
されたことにより日本の存立
危機に陥ったと政府が判断し
たときにも、自衛隊や他国軍
へ協力しなければならないと
いう内容。国民にも同様の協
力が義務づけられている。

冒頭の指定公共機関には、

国立病院機構をはじめとする

独立行政法人、日本銀行、日

本赤十字社、NHK、JR各

社、電気、ガス、通信事業者

などが該当。ただし、

『政府が公益的と認定すれば

いくらでも広がります』

と危惧するのは赤十字病院

の看護師・五十嵐真理子さん。

『戦争は傷病者の治療体制を

抜きにはできません。戦争に

生活のためにやらなければ

いかと思っています』

イラク戦争では、PKO法に基づき派遣された航空自衛隊の活動の大半が、多国籍軍の兵員・物資の輸送だったことが防衛省の情報開示で明らかになっている

